



田代 裕さん
(たしろ・ゆたか)

昭和28年、高砂市生まれ。
昭和46年卒。
50年、東京大学法学部卒業後、
住友銀行(現三井住友銀行)入社。
神戸、東京、シンガポールなど
で勤務。現在、三井住友ファイナ
ンス&リース執行役員、審査第三
部長。
東京都練馬区在住。

白陵軍団全員集合(17)

首都圏で活躍中の田代裕氏(6期)、飯島義雄
氏(13期)、仲嶋克彦氏(20期)が、「東京兵庫県
人会会報・ふるさとひょうご102号(平成20年7月
発行)」で、在学中の思い出を語り合われた内容
を転載します。

注:仲嶋克彦氏は平成21年3月、東京・練馬区で、
ねりま光法律事務所を開設されました。

田代 裕さん
田代 裕さんは、高砂市立白陵高等学校を卒業後、東京大学法科大学院修了後、住友銀行に入社。その後、三井住友銀行に転職。現在は、三井住友ファイナンス&リースの執行役員として、審査第三部長を務めています。また、東京都練馬区在住です。

田代 裕さんは、高砂市立白陵高等学校を卒業後、東京大学法科大学院修了後、住友銀行に入社。その後、三井住友銀行に転職。現在は、三井住友ファイナンス&リースの執行役員として、審査第三部長を務めています。また、東京都練馬区在住です。

ふるさとひょうご つい談 われら同窓生

中高時代の友人は大人になつても貴重な財産。
白陵の伝統である団結力をずつと大切に!
田代 裕さん
仲嶋克彦さん
飯島義雄さん

目指すことの実現のために自ら考え、生きる力
を養うとともに高い倫理感を持つた人間に!

教養や自ら律する力を身につけ、校歌のように
二十一世紀をリードし未来に届く狼煙に!

中高時代の友人は大人になつても貴重な財産。
白陵の伝統である団結力をずつと大切に!

田代 裕さん
仲嶋克彦さん
飯島義雄さん

印象に残る出来事を聞かせてください

田代 裕さんは、白陵高等学校を卒業後、東京大学法科大学院修了後、住友銀行に入社。その後、三井住友銀行に転職。現在は、三井住友ファイナンス&リースの執行役員として、審査第三部長を務めています。また、東京都練馬区在住です。

仲嶋克彦さんは、白陵高等学校を卒業後、東京大学法科大学院修了後、住友銀行に入社。その後、三井住友銀行に転職。現在は、三井住友ファイナンス&リースの執行役員として、審査第三部長を務めています。また、東京都練馬区在住です。

夢を形に ご挨拶にかえて



理事長
三木一正

「もう少し実力は出せたかもし
れませんが、メダルがとれて嬉しい。」

このは、英國のケンブリッジで高校生
を対象に開かれた第四十二回国際
化学オリンピックに、日本代表四名
のうちただ一人女性として参加、銅
メダルを獲得した白陵三年生永澤
彩さんの七月末帰国記者会見での
第声です。国内で行われた全国高
校化学グランプリ(オリンピック予選)
参加者一二〇五名のなかから選
ばれたオリンピック代表候補一二二
名(うち女性一名)が、さらに訓練
合宿・最終選抜試験を経てやつと
勝ちとった代表の栄冠でした。その
うえ最終候補のうちの女性一名は
いすれも白陵生、永澤さんの他は
なんと級友の安田真由美さんだっ
たということからも現在の白陵女
子生徒の実力が想像されるという
ものです。ところがその大会では涙
をのんだ安田さんでしたが、別途チャ
レンジした第五回全国物理コンテスト
(物理チャレンジ・オリンピック日
本委員会)においてはこの八月銀賞
に入賞。同時に筑波大学賞を受賞
しました。

こう書いてくると同窓会の皆さ
ー長選では翌日の新聞には大きく「全
国最年少三十二歳熊谷氏当選」の
文字が躍りましたが、何とその人
物こそ本校の三十二期生熊谷俊人
氏なのです。思えば十九期生の北
口寛人氏が明石市長に初当選し
たのが六年前、三十七歳の時でした。
希わくば、白陵の同窓生として機
会があればぜひ、対談なり、講演会
の形で後輩の生徒たちに話しかけ
てやつてもらいたいものだと思つてい
ます。

白陵における教育現場は常に社
会の現状におもねることなく大き
な人間創りを目指しています。時
流に流されることなく「変化に強
い力」をこどもたちにつけ、更に「夢
を形に」変える努力を教えるべく
職員一丸となって頑張っているところ
です。

最後になりましたが、卒業生諸
兄姉の更なるご健勝とご活躍を祈
念するとともに、変わらぬご支援ご
鞭撻の程お願い申し上げ、ご挨拶
といたします。

少し過剰気味に新型インフルエ
ンザの報道が始まると、早々と修学
旅行の中止延期を決める学校が
あらわれました。(一ヶ月後に高2の
英語修学旅行が予定されていた本
校は、中止延期の可能性も視野に
入れながら判断の機会を見ています
でしたが、ご承知のとおり新型イン
フルエンザ問題のため白陵の教育計
画は極めて苦しい変更を強いられ
ました。意気込み新たに発進した学期
では悔しさが残り、来年度入試へ
向けて大きな宿題を残しています。
平成21年大学入試の結果では、
国公立大学への現役合格率が68.
6%、国公立医学部医学科合格者
34名という大きな成果を得ること
ができましたが、東大合格者の数
は悔しさが残り、来年度入試へ
雨明けの遅れている今年は少し様
変わりです。

公立大学への現役合格率が68.
6%、国公立医学部医学科合格者
34名という大きな成果を得ること
ができましたが、東大合格者の数
は悔しさが残り、来年度入試へ
雨明けの遅れている今年は少し様
変わりです。

白陵生全員の成果



校長
吉田 隆

このは、英國の異なる英国での感染予防
は困難さもありましたが、予防の
ためのうがい、手洗いに心掛けるな
ど、緊張した自己管理の結果、旅
行中も帰國後も高校2年生が
感染者を出さなかつたことは、高2
を中心としそれをサポートした白
陵生全員が為し遂げた成果といえ
ます。

その後六月下旬、高1にインフル
エンザ感染者があらわれ、若干の校
内感染が確認されました。二週間
後に学年末考査を控えたこの時期、
県教委が提示した学級閉鎖など
の基準に達していない状況で早めの
学年閉鎖を決定し、その後の広が
りに応じて早め早めの休校等の措
置をとった結果、感染拡大を最小
限に止め期末考査もわずかの変
更のみで実施することができます。
その後六月下旬、高1にインフル
エンザの報道が始まると、早々と修学
旅行の中止延期を決める学校が
あらわれました。(一ヶ月後に高2の
英語修学旅行が予定されていた本
校は、中止延期の可能性も視野に
入れながら判断の機会を見ています
でしたが、ご承知のとおり新型イン
フルエンザ問題のため白陵の教育計
画は極めて苦しい変更を強いられ
ました。意気込み新たに発進した学期
では悔しさが残り、来年度入試へ
雨明けの遅れている今年は少し様
変わりです。

